



集落支援員だより



発行 登米市吉田公民館

TEL : 0220-55-2124

吉田コミュニティ運営協議会

検索

(指定管理者 吉田コミュニティ運営協議会) FAX : 0220-55-4528



平筒沼の桜 写真コンクール展示会 開催 (3月8日~)



最優秀賞「わあ、きれい」



最優秀賞 守屋さん (豊里町)



入賞された皆さん

平筒沼の桜 写真コンクールの表彰式を平筒沼 YOUYOU 館で行いました。今回は7名11作品の応募がありました。素敵な作品をありがとうございました。最優秀賞に選ばれたのは豊里町の守屋博さん。最優秀賞の作品は吉田公民館駐車場の看板と、平筒沼浮棧橋近くの看板に展示しております。ぜひご覧ください。

写真コンクールに応募された作品は平筒沼YOUYOU館 多目的ホールにて4月中旬まで展示しています。ぜひ見に来てください。(展示時間 9:00~16:30)

吉田コミュニティ運営協議会役員移動研修会 開催 (3月11日)



イーレ! はせくら王国



研修を受ける役員の皆さん



施設内を見学

米山町内の3つの小学校を統合してできる新たな小学校が、令和8年4月に米山総合支所や米山公民館などとの複合化施設として開校する計画が進められています。それに伴い地域コミュニティの核的存在であった米山東小学校が廃校となります。今後、廃校となった学校施設の活用が課題となってきますので、先進的な廃校活用事例を学ぶため、役員移動研修で川崎町にある廃校活用施設《食と体験の観光交流施設「イーレ! はせくら王国」》に行ってきました。川崎町が平成24年度末で廃校した旧支倉小学校を民間会社が指定管理者として運営している施設で、レストラン、地場産品直売所、体験学習ができる施設として平成30年度にオープンしました。地域ににぎわいが戻り、雇用の拡大にもつながっていて、仙台圏のシニア世代を主な客層に営業しているようでした。

裏面もご覧ください



クリーンアップ作戦 開催（3月12日）



山の中にもゴミ



駐車場周り



合計 80 kgのゴミを回収

今年の平筒沼クリーンアップ作戦は、新型コロナウイルス感染症対策の為、吉田地区の行政区長さん方と一部の有志の方々をお願いして開催しました。当日は豊里コミュニティ推進協議会の方々と合わせて48名の参加。平筒沼周辺の駐車場と道路脇の山の周辺を中心に、可燃ゴミと不燃ゴミを分別しながらゴミ拾いを行いました。中には不法投棄の粗大ゴミも大量にあり、参加者からは「おらほの宝の平筒沼が残念」と感想もありました。（不法投棄は犯罪です。）

これから桜の時期を迎え、県内外から多くの方が来町します。桜の花だけでなく平筒沼周辺の道路や駐車場も、桜の花以上に綺麗にしていきたいものです。

吉田地区室内グラウンドゴルフ決勝大会 開催（3月28日）



優勝 川村さん（町吉田）



上位3名



競技の様子

冬期間健康増進事業「としよりの居場所づくり」として、11月より室内グラウンドゴルフ場として体育館を開放してきました。2月より予選大会を3回開催し、各予選大会の上位者24名による決勝大会を開催。とてもハイレベルな大会になりました。2ラウンドでホールインワンを3回出し、合計25打で初代グラウンドチャンピオンに輝いたのは町吉田の川村たか子さん。2位は永沢の伊藤昭一さん、3位は朝来の富栄なつ子さん。おめでとうございます。また、大会最多の17名の方がホールインワン賞を受賞しました。

平日開放の室内グラウンドゴルフは3月末で終了となります。沢山のご利用ありがとうございました。また来年度も開設する予定ですので皆様のご利用をお待ちしております。



参加ありがとうございました。
また来年度もよろしくお祈いします。

